

En réponse à l'appel à matériels et espaces pédagogiques, **1 238 923 euros** ont été demandés au travers de **36 projets**.

L'établissement financera pour l'année 2024 ~~505949~~ **530 935 euros** dont ~~147306~~ **154 869 euros** grâce au PIA L@UCA.

N'ont pas été retenus :

- les gros projets d'aménagement (qui ne sont pas ceux que l'appel a vocation à financer) :
  - bâtiment modulaire INSPE (projet 3)
  - terrain de sport INSPE (projet 4)
  - amphithéâtre à Carlone (projet 25)
  - amphithéâtre à Trotabas (projet 26)
- les projets qui ne correspondent pas à des aménagements d'espaces pédagogiques
  - Laboratoire Lagrange (projet 18)
  - Mobilité douce sur le campus de STAPS (projet 19)
  - Maison des SHS (projet 22)
- les projets qui ont été identifiés comme relativement moins prioritaires par la composante ou le campus
  - deuxième projet d'équipement du projet Méliès (projet 2)
  - projet de salle de montage vidéo (Healthy) classé 3 (projet 8)
  - demandes polytech classées 4 et 5 (projets 35 et 36)
  - Titreur automatique (chimie) (projet 23)
- Les projets sans classement de la composante ou du campus
  - Réalité virtuelle pour 75 étudiants de M (projet 11)
  - Master Ondes, Atomes et Matière (projet 29)

Concernant le projet 31 (simulation en échographie cardiaque) porté par Médecine pour un montant total de 90 240 euros, il est indiqué qu'une demande de co-financement est seulement encouragée. Aussi, nous ne financerons pas ce projet cette année et invitons les porteurs à le soumettre à l'appel de l'année prochaine.